

Février

Lundi 1 février 2021

"Des millions de Hongkongais titulaires d'un passeport britannique d'outre-mer peuvent, depuis dimanche 31 janvier, demander de nouveaux visas leur permettant de demeurer et travailler pendant cinq ans au Royaume Uni, puis de prétendre à la naturalisation, alors qu'ils n'avaient jusqu'ici le droit de séjourner que six mois au Royaume Uni, sans y travailler. (...) Londres estime que 150 000 Hongkongais pourraient arriver dans les douze prochains mois." La Croix.

Mercredi 3 février 2021

"Les chômeurs en fin de droits verront leur indemnisation prolongée jusqu'à la fin du mois de février pour faire face à la crise du Covid-19. La mesure devrait concerner 480 000 personnes selon l'Unédic." La Croix.

Jeudi 4 février 2021

"La France n'a pas à rougir en matière d'innovations pour lutter contre l'épidémie de Covid-19, que ce soit en matière de vaccins, de traitements ou de diagnostic", lance Franck Mouthon, président de France Biotech, association fédérant les entrepreneurs de la santé qui représentent 50 000 emplois en France." La Croix.

Vendredi 5 février 2021

"La Croix-Rouge, alarmée par le manque d'accès des pays pauvres aux vaccins anti-Covid a lancé jeudi 4 février un plan de 92.5 millions d'euros pour aider à immuniser 500 millions de personnes vulnérables." La Croix.

Dimanche 7 février 2021

"Sérieux et efficace, le XV de France a dominé facilement l'Italie (50-10) en ouverture du Tournoi (des VI nations) à Rome. Sept essais sont venus récompenser les efforts des Tricolores, maîtres de leur sujet, qui ont envoyé un signe fort à leurs adversaires." L'Est Républicain.

Lundi 8 février 2021

"C'est un pas de plus, en non des moindres, dans la féminisation de la Curie voulue par le pape François. Le Vatican a annoncé samedi 6 février la nomination de deux nouveaux sous-secrétaires, équivalents de numéros 2, au Synode des évêques. Parmi eux, une religieuse française, sœur Nathalie Becquart. Fait historique: cette xavière devient, de fait, la première femme à disposer du droit de vote au Synode des évêques. Et est donc la première "mère synodale" de l'Eglise catholique." La Croix

Mardi 9 novembre 2021

"Après le climat et l'OMS, Washington a annoncé lundi 8 février son intention de "s'impliquer" à nouveau dans le Conseil des droits de l'homme de l'ONU, rompant avec une administration Trump qui en avait claqué la porte en 2018. Avec un statut d'observateur, Washington 'aura l'opportunité de s'adresser au Conseil, de participer à des négociations et de s'allier à d'autres pour introduire des résolutions', a précisé le chef de la diplomatie, Antony Blinken." La Croix.

Jeudi 11 février 2021

"Selon le baromètre du crowdfunding (financement participatif) en France, publié le 10 février, le

montant des dons a plus que doublé en un an, passant de 80 millions à 218,5 millions d'euros entre 2019 et 2020. Les catégories "Humanitaire et solidarité" et "Santé, recherche scientifique" ont totalisé 51,8 millions d'euros de dons (+40 millions par rapport à 2019) et 15 millions d'euros (+12 millions)." La Croix.

Jeudi 11 février 2021

"Depuis le début du mois, la commune (Champlitte) accueille un nouvel habitant, en la personne de Jacques Chevin, recruté en tant que chargé de développement de la Via Francigena. Cette voie de pèlerinage, reconnue itinéraire culturel européen, relie Canterbury, en Angleterre, à Santa Maria de Leuca, en Italie. Soit plus de 3 200 kilomètres dont la traversée de notre département en passant par Champlitte et Dampierre-sur-Salon." La Presse de Gray.

Jeudi 11 février 2021

"Ce qui m'aide à tenir, c'est Camille, 26 ans, Fessenheim : "Les petits gestes de sympathie d'inconnus dans la rue, dans la file des courses, me font un bien fou... Un bonjour, un merci, un sourire ou une blague, et je réalise que chacun vit cette période comme il peut." Franceinter.fr

Dimanche 14 février 2021

"A l'occasion de la visite, ce jeudi à Gray, du Secrétaire d'Etat en charge de la Ruralité, le Conseil Départemental de la Haute-Saône a donné le coup d'envoi au travail de prospective qu'il va mener, avec différents organismes spécialisés, dans l'optique de sa transition énergétique." L'Est Républicain.